

 SNTRS la cgt CNRS-INRIA INSERM-IRD INED-INRETS	<h1 style="font-size: 2em; font-weight: bold; margin: 0;">En bref...</h1>
SNTRS-CGT – 7, rue Guy Môquet, 94800 Villejuif - Tel : 01 49 58 35 85 - Télécopie : 01 49 58 35 33 Courrier électronique : sntrs-cgt-bn@vjf.cnrs.fr - Site web : http://www.sntrs.fr	

Numéro 128 du 10 mai 2007

Il est plus que jamais nécessaire de se syndiquer

Communiqué du SNTRS-CGT après le second tour des élections présidentielles

Nicolas Sarkozy vient d'être élu. Le SNTRS-CGT avait appelé clairement à faire barrage au candidat du Medef, ministre de l'intérieur sortant.

Cette élection signifie l'arrivée d'une nouvelle génération de droite qui entend en finir avec les droits d'expression collective des salariés, le droit de grève en tête, annonce une révision du code du travail, la baisse des effectifs des fonctionnaires, un durcissement de la politique d'immigration, une justice orientée vers la répression.

N. Sarkozy a clairement annoncé sa politique de recherche : il entend la financer, et donc l'organiser, sur la base d'appel à projets et non sur la base de structures. Les EPST devront être transformés en agences de moyen pour qu'ils financent la recherche française sur une logique de projets, en complément de l'ANR. Les universités, ou les PRES (pôles de recherche et d'enseignement supérieur) qu'elles créeront, devenues autonomes, devront être les principaux opérateurs de recherche. Ces opérateurs auront, toujours selon ce projet, la maîtrise des unités mixtes de recherche qu'ils accueillent aujourd'hui. Ils devront organiser les synergies entre laboratoires publics et les entreprises. Ils pourront de plus constituer des zones franches afin de permettre de créer des entreprises. N. Sarkozy promet une revalorisation des salaires, certes, mais grâce à une modulation des rémunérations et à une promotion au mérite afin de privilégier « ceux qui auront fait la démonstration de leurs qualités ». L'évaluation par l'AERES (Agence de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur) sera renforcée.

La démocratie ne s'arrête pas avec les élections. Le SNTRS-CGT exigera que tout projet de réforme fasse l'objet de négociations avec les organisations syndicales. Il appellera pour cela les personnels à mener les luttes nécessaires pour que cela soit respecté.

Le SNTRS-CGT, avec toute la CGT, agira pour défendre les droits des salariés, améliorer leur condition de vie et de travail et renforcer la démocratie. Pour conquérir de nouveaux droits et préserver ceux que nos prédécesseurs ont acquis par leurs luttes, l'action collective est nécessaire ; c'est la raison d'être du syndicat. Il faut aussi être nombreux ; c'est pourquoi le SNTRS-CGT appelle les personnels à se syndiquer pour mieux se faire entendre.

Villejuif, le 9 mai 2007